

Apreciados miembros de la Junta Directiva
Fondo Puentes de Caña

La filantropía es el amor al género humano; es dar sin esperar nada a cambio, brindar oportunidades y construir un futuro mejor, sin distinción de género, edad o condición socioeconómica.

Por eso, queremos expresarles nuestro más profundo agradecimiento por su inmensa generosidad al apoyar nuestros programas de becas y proyectos educativos. Ustedes creen en el poder transformador de la educación, son soñadores de mundos mejores y, gracias a su compromiso, junto con el de muchos otros, cada vez más estudiantes tienen oportunidades de crecimiento, desarrollo y transformación en la Universidad de los Andes.

Alejandra Jaramillo
Gerente de Filantropía
Universidad de los Andes